
 
 
 
 
 
 

COMUNICATO STAMPA 
 
 
 

Dopo  aver  letto  anche  oggi  sulla  stampa  di  presunte  pretese  da  parte mia  rispetto  al  nuovo 
esecutivo  che  il  Sindaco  Maria  Teresa  Senatore  andrà  a  costituire,  o  ad  altri  ruoli  di  tipo 
istituzionale  e  amministrativo,  ritengo  doveroso  precisare  che  per  quanto mi  riguarda  non  vi  è 
stata alcuna richiesta né alcun tipo di pretesa a tale proposito, né tanto meno vi sarà. 
 
Ribadisco  che  il mio  impegno  è  stato  esclusivamente  di  carattere  professionale  e  consulenziale 
relativamente agli aspetti della comunicazione oltre che di strategia generale, pur condividendone  
il programma, e si è definitivamente concluso dopo gli esiti del ballottaggio. 
 
Di fondo, pertanto, e penso sia corretto evidenziarlo anche per chiarimentonei confronti delle liste 
che  fanno  parte  dell'attuale maggioranza,  non  vi  era  e  non  vi  è  alcun  tipo  di  impegno  che mi 
riguarda da parte del  Sindaco,  cui  vanno  comunque  le mie  congratulazioni e  gli  auguri di buon 
lavoro,  ferma  restando,  qualora mi dovesse  venire  richiesta,  la disponibilità di  collaborare nelle 
forme e nei modi che, nel caso, si andrà a valutare, ma senza alcun tipo di obbligo da entrambe le 
parti. 
 
Portogruaro, 18 giugno 2015 
 
 
                            on. Lucio Leonardelli 
 
 
(con la cortese preghiera di pubblicazione/LL) 
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